



600 m²

Réf. V2112SJ

7 900 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

Wölke
Atelier
d'archi-
tecture

résidences immobilier

Située sur les hauteurs de Saint Laurent d'Eze, dans un domaine fermé et gardé 7/24, ce projet à terminer sur un terrain de 2717 m² bénéficie d'une magnifique vue mer. La future villa pourrait se composer de : - Au rez-de-chaussée : entrée, double salon, chambre de Maître avec grande salle de bains en suite, chambre double avec salle de bains en suite, chambre avec petite terrasse et salle de bains, cuisine. - Au niveau inférieur : salon avec cheminée donnant sur une petite terrasse avec vue mer, salle à manger, cuisine, deux chambres avec salle de bains attenante. Grande Piscine, garage pour ...

Located on the heights of Saint Laurent d'Eze, in a secure and guarded estate 24/7, this project to complete on a 2717 m² plot benefits from a magnificent sea view. The future villa could consist of:- On the ground floor: entrance, double living room, Master bedroom with large en suite bathroom, double bedroom with en suite bathroom, bedroom with small terrace and bathroom, kitchen.- At the lower level: living room with fireplace opening onto a small terrace with sea view, dining room, kitchen, two bedrooms with adjoining bathroom. Large swimming pool, garage for 2 cars and parking for several ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

